



# 一本道

相良中学校通信No.3

令和5年4月27日

校長 吉田憲一

## 1 PTA総会、4年ぶり実施。同じ方向を向いた教育を！

4月21日、対面でのPTA総会を4年ぶりに実施しました。実施できて本当にうれしかったです。用意した椅子がほとんど埋まりました。数えると55名でした。約60%の参加率です。ありがとうございます。校長挨拶の中で、校長としての思いを話させていただきました。その中で、次の3つのお願いをしました。

- ①「同じ方向を向いた教育」生徒を中心に五者連携で推進していきましょう。それは「元気と挑戦で成長を」です。
- ②「働き方改革で先生も元気」相良中の働き方改革にご支援ご協力、応援をお願いします。
- ③「元気を家庭・地域に発信」HPでの校長ブログと学校通信「一本道」の両方をご愛読ください。

## 2 無言掃除、「静か」+「きれいにするための考動力」

4月25日、掃除の時間に、校内巡りをしました。どの場所も静かです。挨拶も会釈でします。これが、日常生活の共通実践事項として取り組んでいる「無言掃除」です。生徒たちは、自分の担当場所を、本当にきれいにしてくれます。膝をつきながら雑巾できれいにしている生徒、角端等のゴミをホウキできれいにしている生徒。また、1年生の丸尾るい君と濱田たくみ君は、写真のように、教室の扉を外して扉の下部をきれいにしていました。きれいにするために、各自考えて掃除をしています。まさに、生徒会が掲げる「考動力」です。お陰で学校がきれいです。生徒の皆さん、ありがとうございます。



## 3 生徒会が掲げる「発表力」、1年生もなかなかの発表力です。

4月25日、1年生の家庭科〔小池先生〕の授業を参観していると、「人はなぜ食べるのだろう?」という発問に答える場面でした。白谷ゆなさんは、「頭の働きが良くなるから」と答えました。



しばらく教室にいましたが、次から次に出てくるのです。合計9個もの考えが出されました。小学校からの積み重ねも大きいですが、生徒会が掲げる「発表力」についても意識しているのでしょうか。なかなかの発表力でした。自分の考えを人に伝えることは、将来の「生きて働く力」になります。授業や行事等を通して、是非「発表力」を向上させてほしいと思います。

## 4 体育大会の応援リーダー決定、抽選で団の色決定

4月19日、各学級に「速報」が張り出されました。次の2つの内容が書かれていました。「① 3年生の応援リーダー決定!」「② 抽選で団の色を決定!」です。給食時の全校放送で抽選が行われ、瀬口しゅういち団長が赤団、中西ちさと団長が白団と決まりました。放送で抽選の実況中継を行うとは、なかなかの面白いアイディアです。すでに、3年生の応援リーダーとパネルリーダーは、4月17日から放課後の15:15~16:30に活動しています。そして、5月1日には結団式が行われ、本格的に体育大会の練習が始まります。本番の5月14日のビッグイベントまで、元気と挑戦で、成長していってほしいと思っています。

